

Se inaugura IX Exposición Venta Del Arte Al Niño. (FUNSILEC 2012)

Escrito por Redaccion

Viernes, 07 de Septiembre de 2012 04:43 - Actualizado Viernes, 07 de Septiembre de 2012 04:46



Esta muestra es un homenaje al Maestro Juan de Dios González (1927) es hoy uno de los grandes sobrevivientes de la generación del cincuenta y su numeroso legado puede encontrarse en diversidad de pinacotecas tanto estatales como privadas.

Su pintura es eso, color. Es por lo aportado al universo de la creatividad guatemalteca que se hace más que merecido este homenaje

Esta exposición puede observarse de forma gratuita En Torre Empresarial I Zona Pradera (bulevar Los Próceres 24-69, zona 10)

Historia

El Maestro Juan de Dios es parte de la generación de Eugenio Fernández Granel, Arturo García Bustos, Carlos Mérida (1891-1984), Alfredo Gómez Sicre, Wilfredo Lam, Dagoberto Vásquez Castañeda, Guillermo Grajeda Mena, Juan Antonio Franco, Roberto González Goyri, Roberto Ossaye, entre otros, destacados guatemaltecos